



清洲第一小学校だより

学校教育目標

考える子 心豊かな子 たくましい子

R7.7.18. 発行

7月号

文責 校長

夏休みまでの教育活動が終わり、早くも前期の約7割が終了しました。今年度から前・後期の2学期制となり、夏休み前の終業式がありません。例年とは違った区切りです。ともあれ、児童が元気に夏休みが迎えられることに嬉しく思います。この4ヶ月を振り返ってみると、その時々の記憶が思い出され、教育活動が実施できたことに改めて感謝申し上げます。お世話になりました。

夏季休業に入りますと、児童は教職員と少し離れますが、ご家族の方をはじめ保護者の皆様からのお声かけがとても大事になります。どうぞ、励ましの言葉をいただきますようお願いします。

今年の夏は気温・湿度とも高くなりそうです。健康を保つためにも、いつも以上に気を配ることが必要かと存じますので、皆様のご理解とご協力を引き続きよろしくお願ひいたします。

ジャガイモ掘り



なかよし班ごとに植えたジャガイモがたくさん収穫できました。ジャガイモは、比較的手間がかからずに、育ちやすく失敗も少ないので、多くの学校で栽培されている野菜のひとつです。

給食では、児童に人気のカレーをはじめ、各種汁物、コロッケや肉じゃがなどのそう菜にも使われ、ご家庭でも様々な料理となって食卓に上がっている重宝な食材です。

収穫したジャガイモは、その日のうちに持ち帰りました。下校途中には、ずっしりとした重さを感じながら、収穫の喜びが得られたことだと思います。ご家族でご賞味いただけたら幸いです。

資源物回収

清洲地区コミュニティ推進協議会・学校運営協議会・各小学校 PTA が共催で清洲地区地域・学校協働リサイクル活動を実施しました。学校運営協議会が清洲地区で設置されてから、学校ごとに実施していた活動を合同で行うようになったそうです。この日は、新聞紙や雑誌類、段ボール・アルミ缶が大型トラック2台とパッカー車に満載されるくらい回収ができました。多くの児童も参加していました。

地区の集積所まで資源物を出してくださいました住民の皆様、軽トラック等で回収をしてくださった地区役員・保護者の方々には厚くお礼申し上げます。ご協力ありがとうございました。



育てたい資質・能力

一步前に出る勇気【行動力】

コミュニケーション力

自己判断ができる知識

学校運営協議会



第2回会議は、協議会委員と各校教職員全員が参加して、お互いの顔が見える関係作りを行いました。職員は同じ学年や業務を担当している者同士で班を分け、意見や情報の共有をしやすく班編成しました。各班には協議会委員も

2名ずつ入り、「学校教育目標の実現に必要なことは何か」を出し合って熟議しました。

今までこのように教職員と委員が会議で同席することがなかったため、お互いに初顔合わせとなりましたが、自己紹介をしてからは、和やかに各自がイメージしたことを紹介したり意見を聞いたりして話を深めることができました。

職員と委員がお互いに遠慮していくは、せっかくのコミスクが機能するのも難しくなってしまいます。お互いに顔をつき合わせ、本音で語り合って、更に顔が見える関係になっていくことを願っています。



ボランティア

清洲第一小では、多くの方々にボランティアとして児童の安全や学習面・情操面で支援をいただいている。毎月第1水曜日には、山根さん・西村さん・田村さんに読み聞かせをしていただいている。児童は読み聞かせが始まると、一斉に集中して聞き入ります。読み聞かせは児童の集中力を高め、想像力をかき立てます。そして、情操教育のひとつにもなっています。

また、KLVの皆さんや数名の保護者の方に、新刊図書の受付作業をしていただきました。これにより図書支援員の業務も軽減して、より良い運営や児童の読書意欲につながりました。

その他にも、交通指導員の金田さん。登下校時の安全見守りとして付き添ってくださっている、横瀬さん・山根さん・板橋さん、そして、有志の保護者の方々。

毎月放課後、低学年児童の待機時間には、小杉さん・山中さん・塩澤さん・金子さん他、保護者の方。本当にありがとうございます。児童の安全等のためにご尽力くださっている皆様には感謝の念に堪えません。



9月の予定

※変更になる場合もありますのでご了承ください



9/1(月) 夏休み明け集会・安全点検 / 3(水) 読み聞かせ / 4(木) クラブ
/ 5(金) 発育測定 / 7(日) PTA奉仕作業 / 11(木) 生活習慣病予防検診(5年)・クラブ
/ 18(木) 委員会活動 / 21(日) メディアコントロールデー / 22(月)~26(金) 特別日課 14:15 下校